



209340

el Día, la Semana, 11-XII-1984 p.13

Don Roberto Flores y los coquimbanos

Dolorosa repercusión ha tenido en nuestro puerto el repentino deceso del conocido hombre de letras regional Roberto Flores Alvarez, acaecido en horas de la mañana de ayer en la vecina ciudad.

Para los coquimbanos de antiguo cuño, don Roberto fue siempre uno de los nuestros, y un importante período de su existencia lo pasó aquí, precisamente.

Sus estudios secundarios los cumplió en el Instituto Comercial cuando este colegio ocupaba un inmueble de dos pisos estilo chalet, y con dos patios, el grande y el chico, en los que se vivieron recreos imborrables. En ellos, él encontró la inspiración de sus primeros versos.

Después, a través de su labor como funcionario de Aduana más se querenció con Coquimbo, y pese a que un día debió emigrar siempre lo tuvo en su corazón.

Lo defendió en el deporte como atleta y en sus relatos también figuran recuerdos deportivos, de los tiempos de "Camachín" Rivera, el "Negro" Araos, el "Chueco" Llewellyn, "Maestro Severo" Aguirre y otros jugadores que cimentaron el prestigio de Coquimbo Unido en la época del fútbol puro coraje y amor a la camiseta.

Don Roberto escribió un emotivo poema cuando por primera vez en su historia la entidad aurinegra logró el título de campeón de la División de Ascenso, en 1962, y además deja como legado la letra del Himno Oficial de la ciudad de Coquimbo.

Sus amigos porteños estarán hoy en sus exequias y le darán la última despedida. H.V.

Don Roberto Flores y los coquimbanos [artículo] H. V.

Libros y documentos

AUTORÍA

H. V.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Don Roberto Flores y los coquimbanos [artículo] H. V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)